

## Temperaturas máximas primaverales

26/12/2022



Pocos cambios a la vista en la situación meteorológica para los próximos días, ya que el anticiclón sigue dominando gran parte de la península Ibérica salvo el noroeste, pues en Galicia han tenido fuertes precipitaciones este fin de semana. En nuestra zona con el anticiclón dominante y sin aire frío en altura tendremos estabilidad, temperaturas máximas primaverales sobre los 20°, muy por encima de lo normal para esta época del año y mínimas frescas. Estaremos atentos y seguiremos informando.

**Martes 27.** Poco nuboso, vientos flojos variables.

Temperaturas máximas y mínimas de 20° y 6°.

**Miércoles 28.** Poco nuboso, vientos flojos variables. Temperaturas máximas y mínimas de 20° y 5°.

**Jueves 29.** Intervalos nubosos, viento del noroeste. Temperaturas máximas y mínimas de 19° y 6°.

**Fuentes AEMET y ECMWF**

